

INFORME DE EJECUCIÓN 2020  
PLAN INTEGRAL DE BARRIO GRAN SAN BLAS  
DISTRITO DE SAN BLAS-CANILLEJAS



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
<b>Servicio de Atención en proximidad a personas con adicciones.</b>	<p>Trabajo de calle en medio abierto en el que se contacta con la población diana y suponen una puerta de entrada al servicio. Las actuaciones en el espacio público se realizan mediante la educación de calle, que permite conocer la realidad del barrio y entrar en contacto con las diferentes "realidades" que la componen. Se accede a personas en situaciones de alta vulnerabilidad social, con gran dificultad de acceso a los recursos "normalizados" y el ejercicio efectivo de sus derechos como ciudadanos/as.</p> <p>El número de personas con las que se ha contactado durante 2020 es de 225 personas (70 mujeres y 155 hombres).</p> <p>Intervenciones individuales. Procesos de acompañamiento personal, ofreciendo diferentes actuaciones de acompañamiento y apoyo, encaminadas a la mejora de la situación de la persona, fomentando procesos de cambio positivo. Se les deriva y/o acompaña tanto a recursos sanitarios que trabajan adicciones como a recursos sanitarios, sociales, de alojamiento, laborales o judiciales.</p> <p>Se han atendido 100 personas (37 mujeres y 63 hombres).</p> <p>Intervenciones comunitarias: tienen como objeto la participación en la vida comunitaria del barrio, como parte del trabajo de inserción, y ayudan a romper con estereotipos y estigmas asociados a la adicción. Se han realizado diferentes talleres de diagnóstico participativo, mediante los grupos motor de "soledades no deseadas," de prevención de la violencia machista, en la actividad VIVE-CONVIVE, en la coordinadora de entidades de San Blas Canillejas y en la Campaña del 25-N "Yo te diría". Debido a la situación sanitaria por COVID19 los eventos y actividades comunitarias presenciales se han visto afectadas negativamente. No obstante, los grupos motores han continuado sus procesos a través de encuentros telemáticos. Del mismo modo, la coordinación con recursos y el trabajo en red se han visto fortalecidos y han continuado creciendo. Se han incorporado a este trabajo en red iniciativas ciudadanas que han atendido en el momento más crucial de la crisis las principales demandas de emergencia.</p> <p>Se han desarrollado 13 encuentros comunitarios, abiertos al vecindario y sus recursos, con el objetivo de crear espacios de expresión, reflexión y acción ante las adicciones y las problemáticas asociadas a la misma.</p>